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横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

横浜エフエム放送の２月度の番組審議会は、新型コロナウイルス感染症への感染予防のため、 

書面による意見提出の形に代えて実施致しました。 

 
 

出席(レポート参加) 番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、山口宏委員、品田英雄 

委員、勝 治雄委員、中村由利子委員、横尾典克委員、長谷川 

篤司委員 

          ＦＭヨコハマ：兒玉智彦代表取締役社長、久冨一雄常務取締役編成部長、神戸 

竜太編成部マネージャー、小林信子編成部マネージャー 

 

議題        Brand New! Friday 

（毎週金曜日 6:00～9:00） 

                        

議事の内容     前回（令和 2 年 12 月度）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの放送がなか

ったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告します。 

 

審議の内容    議題の「Brand New! Friday」について、概要説明は以下の通りです。 

 

タ イ ト ル   Brand New! Friday 

放 送 時 間   毎週金曜日 6:00～9:00 

放 送 形 態  生放送 

出     演  小林大河 

企 画 内 容  番組内容：神奈川の朝を新しく！ 

シンガー／ダンサー／演出家などマルチに活動する DJ 小林大河が好奇心いっぱ

いに送る金曜の朝イチプログラム。ビジネス・趣味・スポーツ・健康・ファッシ

ョンなど、日々の生活に役立つ情報をカラフルにお届けするとともに、週末を予

感させるアウトドアトピックとグッドミュージックでアナタのウィークデー 

最終日を盛り上げます！ 

 

◆担当 DJ：小林大河 プロフィール 

生年月日： 1985 年 12 月 17 日 

出生地： ベネズエラ 

幼少期を南米ベネズエラで過ごすというレアな経歴を持つパッションメン。南米仕込みの熱と 

底抜けの軽さをもち、舞台ではシリアスな役を。シンガー、ダンサー、MC、パーソナリティー、 

声優、作詞家、演出家、振付師と幅広く活躍中! 

 

◆番組内コーナー 

「Brand New! News」 

番組が気になる世界中のビジネスニュースをお届けします。 
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「Life Style Labo」 

日々の生活を豊かにする最新 IT トピックをお届けするコーナー！ 

 

※委員の先生には、2 月 12 日(金)放送を事前に聴いていただき、次の感想、意見等をレポート提出し

ていただきました。 

 

＜各委員講評＞ 

◎小林大河さんの声も滑舌もとてもよく、しゃべりの感じがすごくいい。落ち着いている時も暗さが

まったくない。なかなか得難い人材のように思う。 

 

◎小林大河さんの声は人の心を明るくしてくれる。声質はもちろんだが、人柄もあるのだと思う。 

落ち着いた語り口調の中に、温かさを感じ、大変聴き易いトーンなので毎回話に引き込まれる。

今後のＦＭヨコハマを担う DJ の 1 人だと思う。 

 

◎小林大河さんのトークがとても爽やかで、週末を迎える朝にぴったり。そしてこの状況の中で元気

になれる番組だと思う。 

 

◎小林さんは、活躍の幅広さもあって、メリハリの利いた語り口やどんな話題でも良きリアクション

ができる感じがいい。内容に合わせたテンポ、率直なモノ言いは嫌味でなく、飾らない感じがとて

も好感を持てる。 

 

◎朝のニュースを読むコーナーがあるが、自分で記事を選んでいるのだろうか？彼自身が気になる 

ニュースを選んで自分の言葉での話をたくさん聞きたいと思う。 

  (ニュースになるとかむことが多いように感じる。) 

 

 ◎神奈川に関する話が少ないように感じる。神奈川の地名、食べ物など足を運んで得られた経験 

から出てくる話が自然に出ると地域に根ざす DJ になっていくと思う。番組として様々な地域に取

材に出てみるのはどうだろうか？ 

 

◎金曜の朝のこの時間に聴く番組として、情報ソースがふんだんに取り組まれており、年齢性別問 

わず、分かりやすく伝わる番組になっていると思う。リスナーを大切にしている番組だと感じら

れる。これからも長く継続して、より多くの身近なトピックスを発信して欲しい。 

 

◎選曲がとても良い。流行りに合わせるのではなく、テンポやメロディの良さを中心に選んでいるよ
うな気がする。結果としてリスナーの気分を盛り上げていると思う。スタッフのセンスと努力を
感じる。 

 
◎コーナーの「Brand New! News」が取り上げる話題に惹かれた。今興味があること、大切なこと
を選んでいるように感じる。特にＳＤＧｓからみの取り上げ方は良いポイントをついていると思
う。しかも一人しゃべりの中でうまく伝えられていて小林さんの能力の高さを感じる。デジタル
モノは固有名詞や新しい言葉（クラブハウス、パーラーなど）が多いので、ていねいな解説を心
がける必要がある。また、コーナーの「Life Style Labo」もＩＴの最先端の話題なので“意識高い
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系”ばかりでなく、そうでないリスナーにもわかるように伝える工夫が大切かと思う。またリスナ
ーの生活自体にどう影響するかの話を取り込むと身近になるように思う。 

 

◎朝イチ番組として、月曜から木曜との違いがどうなるかなと思っていたが、今や、すっかり、小林

大河カラーが確立している感があると思う。 

 

◎経歴紹介にもあったが、パッションの人、というのは話しぶりにも表れていると思う。 

今後も大河さんの好奇心や探求心を発揮して、リスナーに『へえ、そんなことあるんだ』と感じ

てもらえる話題を届けられるコーナーなども検討模索して欲しい。 

 
◎最近は「チャラいキャラ」が減ってきたのは良い。自然なスタイルで話しても彼の魅力は十分伝わ
ると思う。 

 
◎爽やかで知的で元気になる、とても現代に合った番組だと思う。（BGM のハワイアンは今となる
と少しギャグっぽく聞こえるが…）このクオリティーはなかなかないように思う。ネットの活用
も含め、この調子で聴く者を楽しませて欲しい。 

 
 

                                          以上 

審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   
         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和 3 年 3 月 15 日、04：55 から 3 分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送予定。 

②書面にて自社内に備置き 

                               ③令和 3 年 3 月 15 日、当社ホームページに掲載予定。 

                      （https://www.fmyokohama.co.jp） 

その他の参考事項：        なし 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

